

María Ruth Pérez de Mesa



☀ 26 de julio de 1941

† 14 de enero de 2024

Los que tuvimos la oportunidad de conocer a Ruth Pérez de Mesa podemos recordarla desde diferentes dimensiones, como persona, miembro de familia, enfermera, docente y amiga; se desató por ser una mujer extraordinaria, resaltando sus modales, calidez, paciencia y gran capacidad para comunicarse con las personas. Logró dejar huella en cada uno.

En la docencia se destacó su capacidad para enseñar a estudiantes y colegas en todo lo relacionado con la promoción de la salud, tema al cual dedicó casi toda su carrera y dejó parte de su conocimiento plasmado en el libro "El cuidado de la salud de niños y niñas".

Reconocer en estos momentos su legado y pasión hacia el cuidado de enfermería centrado en una niñez saludable, es quizás el aporte significativo que Ruth hace a la salud pública, desde una perspectiva holística y social, llevando un mensaje claro sobre la relevancia del desarrollo humano de la niñez colombiana a partir de la práctica educativa desde las ciencias de la salud, la familia, las poblaciones, comunidades y sobre todo el soporte social de los padres y madres en la primera infancia.

Uno de los cargos que desempeñó en administración educativa fue ser decana de la facultad de enfermería de la Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud, con enfoque en la formación

por valores, así como su dedicación a la salud comunitaria y el cuidado del medio ambiente. Logró ser un modelo en la enfermería bogotana por la formación de las enfermeras de la época, a médicos y especialistas en salud familiar, desarrolló temas siempre de vanguardia, autonomía y desarrollo social, que aportó en forma significativa a la enfermería en su rol como cuidadora de la salud de las personas en su niñez.

Los egresados agradecemos en estos momentos a conocidos, familiares, compañeros, docentes, estudiantes y colegas, el legado enfermero, académico, social, desarrollo profesional y disciplinar que deja una de las decanas más destacadas en los últimos años en la facultad de enfermería de la Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud y que seguro mantendremos vigente, cultivando el amor y el espíritu de cuidar la vida que compartió.

"Un adiós de corazón a la maestra y la convicción de que siempre vivirá en cada uno de nosotros a través de sus enseñanzas."

**Ana Julia Carrillo,
Oscar Javier Vergara,
Diana Patricia González**

© 2024 Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud - FUCS.
Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).

INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

Historia del artículo:
Fecha recibido: enero 22 de 2024
Fecha aceptado: enero 25 de 2024

Autor para correspondencia:
Diana Patricia González
dpgonzalez@fucsalud.edu.co

DOI
10.31260/RepertMedCir.01217372.1630